

Article web paru le 05/10/09.

[Voir l'article en ligne](#) dans "Les Archives de l'actualité"

A la découverte des Bunkers

Le 05/10/09 Par : Rédaction Rédaction

Les vestiges du passé se présentent bien souvent au passant comme une partie intégrante des villes et des lieux de villégiatures. Mais que penser quand on tombe sur de véritables reliques par 5 mètres de profondeur ?

C'est la réflexion que Marc Mentel s'est faite quand il a découvert des bunkers, témoignages de la Seconde Guerre Mondiale, par 5 à 20 mètres de fond, à l'entrée du bassin d'Arcachon. Ces souvenirs immergés du Mur de l'Atlantique ont subi peu à peu le recul de la côte, grignotée au fil des ans par la marée.

Autrefois en bord de littoral, ces bunkers sont désormais au milieu des chenaux d'entrée du Bassin en parfait état de conservation. Il semble d'ailleurs que les édifices soient devenus des lieux de villégiature privilégiés pour les poulpes, araignées de mer et autres congères.

Ce patrimoine sur le point d'être oublié a été rappelé à la mémoire des habitants de cette région. Eux qui naviguaient sans se douter qu'à quelques mètres de profondeur, l'Histoire avait laissé quelques stigmates d'une époque trouble.

